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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Tobias Lotz bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:12 Uhr.

Der Versammlungsort ist der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Willem Krüger,

Tobias Lotz, Heidi Meyenberg, Lynda Ndada, Jessica Plaßmann, & Nicolas Schuler

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: Dominik Petersdorf

Manuel Buß (GamesAHEAD) ist als Gast anwesend.

2 Anträge

Es wird der Antrag gestellt, Manuel Buß und seine Anliegen zu GamesAHEAD als TOP

aufzunehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (197_1).

Es wird der Antrag gestellt, einen neuen Glühweinkocher für den AStA anzuschaffen, da an beiden

vorhandenen Defekte vorliegen. Die Kosten liegen bei 500€.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (197_2).

3 Protokollannahme

Die Protokolle 193, 195 und 196 wurden einstimmig angenommen.
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4 Berichte

Der Waffelstand ist bei den Studierenden und Mitarbeitern sehr gut angekommen und war gut be-

sucht. Es wurden Defekte an beiden Glühweinkochern festgestellt. Das eingesammelte Pfand und

Spenden liegen bei 200€ und decken damit die durch verlorene oder zerstörte Tassen entstandenen

Kosten.

Annika berichtet, dass dieHaushaltspläne der Fachschaften für dieses Jahr pünktlich eingegangen sind.

Es wird berichtet, dass es mehrere Anfragen für T-Shirts für den aktuellen Silvesterlauf vorliegen.

13:40 Uhr: Janis verlässt die Sitzung

5 GamesAHEAD

Manuel Buß fragt nach Informationen für eine eventuelle finanzielle Unterstützung für die nächsten

Game Jams an. Es wird über mögliche Finanzierungen diskutiert und auch auf die Fachschaft Infor-

matik verwiesen. Konkrete Anträge und Beschlüsse sollen im neuen Jahr folgen.

6 Sonstiges

6.1 Winterfahrt Begleiter

Es wird diskutiert, ob Willem’s Freundin als Begleitperson für die Winterfahrt infrage kommt, oder

nicht. Insbesondere wird sich darüber unterhalten, dass sie Studentin an der Universität Trier, nicht

der Hochschule, ist und inwiefern wir dies trotzdem finanzieren möchten.

6.2 Sitzung 21.12

Es wird besprochen, ob die Sitzung am 21.12.22 auf Montag den 19.12.22 verschoben werden soll.

Der Termin am 21.12.22 wird beibehalten.

6.3 StuPa

Das StuPamöchte für die kommendeAStA-Wahl Rechenschaftsberichte der aktuellenMitglieder über

vergangene Projekte erhalten.

13:55 Uhr Jessica/Heidi verlassen die Sitzung

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 14:04 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Tobias Lotz

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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